

Lavedy
IMMOBILIER

30 Pièces

2200 m²

Réf. 14794817

2 730 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Entre Apt et Bonnieux, véritable havre de paix, cette propriété de 2200 m² située sur les hauteurs vous offre une vue imprenable sur les Monts du Vaucluse et ses villages ainsi que sur le Mont Ventoux. Caractère, cachet, représentent ce charmant ensemble de bâtis anciens aux volumes généreux destiné à des chambres d'hôtes, gîtes de prestige, hôtel, camping haut de gamme, village vacances. Composé de 5 bâtiments indépendants, le domaine s'étend sur un peu plus de 7,6 hectares et se compose d'un parc arboré, d'une bergerie, d'une piscine, d'un court de tennis, d'un théâtre de plein air et d'un ...

A real haven of peace, this 2000 m² property located on the heights of Apt offers you a breathtaking view of the Monts du Vaucluse and its villages as well as of Mont Ventoux. Character, cachet, represents this charming set of old buildings with generous volumes suitable for a family residence or for a tourist activity. Ideally placed: - Close to all conveniences. - 45 minutes from Avignon airport and 1 hour from its TGV station / 1 hour from downtown Aix-en-Provence and its TGV station. Composed of 5 independent buildings, the estate extends over a little over 7 hectares and is made up of a ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

